

Max Kühborth

Kunst begleitet Max seit er denken kann. Zunächst waren es hauptsächlich Portraits, doch als ihm Tusche und Brushpens näher gebracht wurden, entfalteten sich völlig neue Möglichkeiten für ihn. Während der Pandemie begann er eine Serie großflächiger Bilder mit so viel Detailreichtum wie möglich. Inspiriert von Künstlern wie Kim Jung Gi und Manabu Ikeda erwuchs ein surrealer Stil, in dem Menschen, Tiere, Architektur, Maschinen und Pflanzen zu einer Komposition verschmelzen.

Nach seinem Abitur 2020 begann er in Heidelberg Geschichte und Soziologie zu studieren und nebenher künstlerische Auftragsarbeiten zu übernehmen. Er nahm neben anderen Ausstellungen bereits zweimal an der Benefiz Vernissage des Lions Clubs teil. Sein Ziel ist es, Menschen zu inspirieren und ihnen neue Welten aufzuzeigen, und letztendendes seine eigenen Gedanken bildlich auszudrücken.

mxkuehb@gmail.com

Instagram: ink_rivers